



13.04.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, ist aufgrund der geringen Testungen am Wochenende dienstags üblicherweise gering. Dennoch bleibt der Inzidenzwert der Zahl der Neuinfektionen in den letzten sieben Tage im Landkreis Cuxhaven mit einer Quote von 103,00 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner sehr hoch. Von den 10 Neuinfizierten sind keine Personen aus dem Stadtgebiet Geestland. Erfreulicherweise sind jedoch 3 Personen aus der Stadt Geestland wieder genesen, sodass aktuell 68 Personen in Geestland am Coronavirus erkrankt sind.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	718
Anzahl der wieder Genesenen:	610 (+3*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	68 (-3*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>103,00</b>

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

Wie der Landkreis Cuxhaven auf seiner Internetseite mitteilt, ist seit heute eine E-Mail-Adresse für Absagen von Impfterminen beim Impfzentrum in Cuxhaven eingerichtet. Personen, die über einen Impftermin verfügen, diesen aber absagen müssen bzw. möchten, können dies ab sofort über folgende E-Mail-Adresse tun:

[Terminabsage.impfzentrum@landkreis-cuxhaven.de](mailto:Terminabsage.impfzentrum@landkreis-cuxhaven.de)

Weitere Informationen dazu finden Sie auf der Internetseite des Landkreises Cuxhaven.

- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite:  
<https://www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html?>

Bleiben Sie achtsam!